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令和4年11月備前市教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和4年11月21日（月） 

開会 午後 1 時 30 分    閉会 午後 2 時 02 分 

 

２ 開催場所  備前市役所 6階 委員会室 

 

３ 会議区分  定例会 

 

４ 出席委員 

 

 

 

 

議席番号 職  名 氏  名 出欠 

１ 委   員 立 花   朗 出 

２ 委   員 髙 取   睦 出 

３ 委   員 出 井 鉃 二 出 

４ 委   員 田 中 道 生 出 

 

５ 出席者 職   名 氏  名 出欠 

 教育長 松 畑 熙 一 出 

 教育振興部長 石 原 史 章 出 

 社会教育部長 波多野 靖 成 出 

 教育まちづくり推進部長 大 橋 宗 志 出 

 国際教育推進部長 守 屋 孝 治 出 

 図書館事業推進室長 高 橋 清 隆 出 

 教育振興部次長 草 加 浩 一 出 

 教育総務課長 竹 林 伊久磨 出 

 小中一貫教育課長 谷 口 健 一 出 

 幼児教育課長 竹 林 幸 作 出 

 社会教育課長 横 谷 重 樹 出 

 教育文化振興課長 畑 下 昌 代 出 

 教育プロジェクト推進課長 神 田 順 平 出 

 地域教育課長 池 田 満 之 出 

 

６ 付議事件   議案等付議事項のとおり 

 

７ 会議状況   議事録のとおり 

傍聴人 なし  非公開 あり 

 

８ 署名委員    2番 髙 取   睦 

公表版 
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９ 書  記    教育総務課総務計画係長 田原 美智代 

教育総務課総務計画係  渡邉 博史 

         

10 そ の 他        次回開催日時・場所 

日時  令和4年12月26日（月）午後1時30分 開会 

場所  備前市役所 6階 委員会室 

 

議 案 等 付 議 事 項 

 

区  分 案   件   名 

 

議案第29号 

 

報告第1号 

 

 

令和4年度備前市教育関係補正予算の提出について 

 

令和3年度児童生徒の問題行動等調査結果について 

 

 

午後 1 時 30 分 開会 

 

教育長 委員の皆様には、令和4年11月教育委員会会議定例会にご出席いただきありがとうござい

ます。 

それでは、定例会を開会いたします。ただいまの委員の出席は、全員であります。定足数に達

しておりますので、令和4年11月備前市教育委員会会議定例会を開会します。 

委員並びに出席職員に申し上げます。 

教育委員会会議の議事等会議は、人事、争訟のほか、市議会の議決を経るべき事項の原案、個

人・団体情報を公開することにより個人の権利利害を害するおそれのある事項、例示いたします

と、問題行動や児童生徒指導上の案件などにあっては、委員会の議決をもって、非公開といたし

ます。 

非公開審議の事例は、かなり繁雑にありますので、あらかじめ、ご承知おき願います。 

委員会会議規則及び委員会申し合わせにより、議事内容や発言内容に関する指摘は、あらかじめ

分かる場合は、教育長から発議し、そうでない場合は、発言途中であっても、委員並びに出席職

員からの発言を認めますので、教育長にその旨を告げていただき、私から発議するなど所要の手

続きを行いたいと思います。以上よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に先立ち、10月定例教育委員会会議以降の教育行政の概要について報告いたし
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ます。 

10月26日、ピュアリティまきびで開催された岡山県教育長連絡会議に出席し、参加者と情報交

換や意見交換をいたしました。 

10月27日、定例校長会があり、出席しました。 

11月3日、備前市総合芸術祭文化演奏会及び文化講演があり、鑑賞しました。文化演奏会は岡山

フィルハーモニック管弦楽団の演奏、文化講演会は噺家 桂雀々氏の落語で、分野は違えど素晴

らしい内容でありました。 

11月4日、岡山県立備前緑陽高等学校の創立20周年記念式典があり出席しました。東備地域に欠

かすことの出来ない学校であり、今後の発展を期待しました。 

11月8日・9日、東京都内で開催された「B&G全国教育長会議」に出席いたしました。 

11月10日、「論語かるた大会」の実行委員会に出席いたしました。 

11月12日、岡山県備前市立片上高等学校の創立70周年記念式典があり出席しました。昭和27年

4月の開校以来、社会情勢の変化やニーズに対応し、これまで多くの卒業生を送り出してこられた

ことに、お礼とお祝いを申し上げました。また、これに先がけ、11月10日には記念の映画館紹介

が開かれました。さらに12月15日には、芸術鑑賞会も予定されております。 

11月15日、岡山県立備前緑陽高等学校の学校運営協議会があり、出席しました。 

11月19日、備前市青少年健全育成大会に出席いたしました。父母・祖父母・兄弟について書か

れた小中学生優秀作文の朗読、備前市中学生弁論大会で最優秀に選ばれた弁論の発表、市内高校

生による意見発表などが行われ、今年も素晴らしい内容でありました。 

以上で報告を終わります。 

それでは、早速議事に入ります。 

まず、1番 前回定例会会議録の承認ですが、令和4年10月定例会の会議録について、委員の皆

さんでお気づきの点はございませんか。 

教育委員 （異議なし） 

教育長 ないようですので、令和4年10月定例会の会議録については承認することとします。 

2番 署名委員の決定ですが、今回は、2番の髙取委員にお願いします。 

次に、議事のうち、3番 学校・園の現状報告の「生徒指導経過」等に関する部分、及び報告第

1号 令和3年度児童生徒の問題行動等調査結果については、会議規則第15条第4号及び第6号の規

定に基づき、個人に関する情報を含む、会議を公開することにより個人の権利利害を害するおそ

れのある事項、会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運営に著しい支障を生ずる
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おそれのある事項として、議案第29号 令和4年度備前市教育関係補正予算の提出については、会

議規則第15条第5号 議会の議決を経るべき議案の原案として、非公開とするよう発議します。 

このことに賛成の委員は挙手願います。 

教育委員 （全員挙手） 

教育長 全会一致により非公開と決定しました。 

それでは、3番 学校・園の現状報告 をいたします。 

非公開該当部分の報告になりますので、非公開とします。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

教育長 次に、5番 次回の教育委員会会議の決定ですが、事務局案を説明願います。 

教育総務課長 12月の定例会につきましては、12月26日月曜日午後1時30分から、市役所6階委員

会室で開催することを提案いたします。 

また、1月定例会につきましては、1月30日月曜日午後1時30分からの開催予定とすることを提案

いたします。 

教育長 それでは、次回定例会は、12月26日月曜日ということで、いかがでしょうか。 

教育委員 （異議なし） 

教育長 それでは、次回教育委員会会議定例会は、12月26日月曜日午後1時30分から、市役所6階

委員会室で、また、1月定例会は1月30日の予定といたします。 

次に、6番、12月の行事予定及び共催、後援予定が事務局より提出されています。ご確認くださ

い。 

その他、何かありますか。 

図書館事業推進室長 教育委員の皆様にお願いでございます。お手元に後刻、新しい図書館を創

ろう会で承認をいただいた、新図書館建設の基本計画をお届けしたいと思っております。ご一読

いただきまして、ご意見がございましたら、随時、図書館事業推進室まで連絡いただけたらと思

います。もし議論が必要な場合はお申し付けください。ご自宅へ伺いたいと思っております。以

上です。 

教育文化振興課長 備前市総合芸術文化祭～ハッピーアート（幸芸）Bizen～について報告いたし



- 5 - 

ます。教育長からも報告がございましたが、11月3日木曜日、文化の日の事業といたしまして、備

前市市民センターのホールにおきまして、13時30分から15時まで、岡山フィルハーモニック管弦

楽団による演奏会を開催し、会場には約200名の方が来場されました。団員のみなさんからもノリ

のよいお客様が多く、気持ちよかったとのことでした。また、18時から20時までは、噺家の桂

雀々師匠と三遊亭歌彦さんによる落語講演会を開催し、会場には約280名の方が来場されました。

桂雀々師匠からも「お客様に笑ってもらい、よかった」との感想をいただきました。 

 来年度も、備前市の皆様に素晴らしい文化芸術を見て、聞いて、楽しんでいただけるような事

業を展開してまいりたいと思います。報告は以上です。 

教育長 ほかにありませんか。 

（その他連絡事項なし） 

教育長 ないようですので、以上で11月教育委員会会議定例会を閉会します。 

 

 

 

午後 2 時 02 分 閉会 

 

 

 

備前市教育委員会会議規則第16条第2項の規定により、下記に署名する。 

 

 

 

会議録署名委員   教育長 

 

 

委 員 


